



**Más de 43.250.000 de dosis aplicadas en dos años ininterrumpidos de cuidados**

**de PRIMERA**  
BOLETÍN PARA EL EQUIPO  
DEL PRIMER NIVEL DE ATENCIÓN

## Vacunate PBA

Desde hace 2 años en la provincia de Buenos Aires se sostiene sin interrupciones una campaña de vacunación COVID de dimensiones descomunales. Un esfuerzo histórico y un gran trabajo articulado hicieron y hacen posible el cuidado de la salud y la vida de las y los bonaerenses.

## Salud entregó móviles equipados de atención para las 12 Regiones Sanitaria

El ministro de Salud, Nicolás Kreplak, junto a su gabinete, entregaron las llaves de 12 móviles totalmente equipados a los directores de las 12 Regiones Sanitarias (RS) en las que se encuentra dividida la Provincia; con el propósito de mejorar la asistencia espontánea y la calidad de salud en general, y cardiovascular en particular.



Esta semana se inauguró una nueva delegación del Banco de Drogas Oncológicas en el Hospital Interzonal de Agudos "Evita" de Lanús y ya son 80 en toda la Provincia de Buenos Aires. La apertura de estas delegaciones significa que las personas en tratamiento oncológico podrán realizar todo el proceso, desde la carga de la receta hasta el retiro de la medicación, en el mismo hospital donde se realizan los tratamientos.

## La Provincia abrió la delegación 80° del Instituto Provincial del Cáncer



## Operativo Sol 2022/23

La Provincia presentó el "Operativo de Sol a Sol 2022/23" para el cuidado de quienes visiten los destinos turísticos bonaerenses durante la próxima temporada de verano. En materia de intervención sanitaria, el Sistema de Atención al Turista dispondrá de puestos de atención prehospitalaria en las rutas 2, 3, 11, 33, 56, 63 y 74, al tiempo que se emplazarán tres unidades móviles en La Costa, Villa Gesell y Mar del Plata, y se fortalecerá la logística con helicópteros y 39 ambulancias, entre otros vehículos. Además se sumarán más de 1.300 trabajadores y trabajadoras para reforzar la atención y la asistencia sanitaria y se emplazarán 35 postas en 12 municipios con 173 promotores de la salud.



POR LOS  
**MUNICIPIOS**

### • La Plata

#### Ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo

El 30 de diciembre de 2020 Argentina sancionó la Ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo N° 27.610 que garantiza el acceso pleno a la salud reproductiva de las mujeres y personas con capacidad de gestar. En el Hospital San Martín de La Plata funciona una asesoría conformada por un equipo interdisciplinario que trabaja no solo en garantizar la práctica médica, sino también en brindar una escucha integral y feminista a quienes concurren en busca de acceder a la IVE.



FELIZ  
**2023**  
AÑO NUEVO

Recibí **de Primera** cada semana por whatsapp

**Suscribite acá**

Y añadí el **Nº 221-6137313** a tus contactos para recibir todos los boletines en tu teléfono

Acá podrás ver los **Boletines anteriores**

Este espacio se propone compartir información de interés para las y los trabajadores de los Equipos de Salud del Primer Nivel de Atención con novedades, protocolos, programas en salud, cursos y capacitaciones.

